



ぱんだぐみだより

4月



2021年4月1日 保土ヶ谷保育園

ご進級おめでとうございます。ぱんだ組として、新生活がスタートしました。保育室に入ると「??先生??」「あれだれだっけ?」そんな表情の子どもたちです。幼児クラスになり2年目。友だちとの遊びや様々な体験を通して興味や関心を広げ、大きく成長して行ってほしいと思います。何より子どもたちが、「保育園が大好き♡」とワクワクしながら登園出来るような毎日になりますように！
ご支援、ご協力、よろしくお願いいたします。



ぱんだぐみの担任になりました です。子どもたちには、園庭で遊んでいる時や、散歩の準備の時に声をかけてもらったり、あひる組の友だちと一緒に私も遊んでもらっていました。これから一緒に過ごす中でたくさんの発見・楽しいことを見つけていきたいと思っています。そしてそこで見つけた子どもたちの成長を保護者の方にもたくさんお伝えしていきたいと思っています。1年間、よろしくお願いいたします。



今月のねらい

- 進級の喜びを味わいながら、保育者や友だちと関わり、生活リズムを整え安心して過ごす。
- 春の自然を感じながら、戸外遊びを楽しむ。

